

SEABLIND

Wer **hören** will, muss **fühlen**: Seablind spielen
Rockmusik für den Bauch, nicht nur für die Ohren.
Emotional. Eingängig. Druckvoll.

Die Band hat **dreieinhalb Wiederauferstehungen**
hinter sich und lässt damit Jesus vergleichsweise
alt aussehen: Gegründet 2002 in Essen, probt
Seablind nach diversen Umzügen und
Besetzungswechseln seit 2011 in Buchen; die
Mucker kommen aus Würzburg und dem Neckar-
Odenwald-Kreis.

Konstante der Band ist Sänger und Gitarrist Pat,
der mit seiner markanten Stimme und einem Gespür
für ohrwurmverdächtige Melodien den Sound der
Band prägt. Zusammen bringen die vier Mucker die
geballte Routine von über 80 Jahren
Bühnenerfahrung auf die Rampe. Stilistisch bewegt
sich der Vierer im Umfeld von Bands wie Bush, Foo
Fighters oder Live.

Kontakt und Booking:

Bernd Wagner
Legionstr. 39/1
74706 Osterburken
Tel. (0 62 91) 80 99 21
Mob. (01 51) 21 74 66 79
E-mail: berwag@yahoo.com
URL: www.seablind.de

